

OVACIONES

VIERNES 18 DE AGOSTO DE 2017 | NUMERO 24576 AÑO LXX

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Camioneta arrolla en Las Ramblas a decenas

Sacude terrorismo a España: mueren 13

Hay un centenar de lesionados; condena mundial

BARCELONA.- Al menos 13 personas murieron y un centenar resultaron heridas por una furgoneta que embistió a la multitud este jueves en la concurrida avenida de las Ramblas de Barcelona, un ataque que fue reivindicado por el grupo yihadista Estado Islámico.

“Podemos confirmar que ya son 13 los fallecidos y que hay más de un centenar de heridos”, informó en rueda de prensa el titular de Interior del gobierno catalán, Joaquim Forn. La cifra de muertos podría aumentar por la gravedad de algunos heridos, advirtió.

El ataque en la segunda ciudad de España fue reivindicado por la organización ultrarradical en un comunicado difundido por su agencia de propaganda Amaq: “Los ejecutores del ataque de Barcelona eran soldados del Estado Islámico”.

En plena tarde, una furgoneta atravesó a toda velocidad la más turística de las avenidas de Barcelona, donde suelen pasear visitantes españoles y extranjeros, y recorrió centenares de metros arrollando gente, generando escenas de pánico.

Además de españoles, entre los atropellados hay personas de Venezuela, Argentina, Perú, Cuba, Italia, Francia y otra docena de nacionalidades, dijo a la AFP un portavoz de Protección Civil.

Conductor a la fuga

“Evidentemente de un atentado terrorista con una voluntad de matar al mayor número de personas”, señaló el portavoz de la policía catalana, Josep Lluís Traperó.

Dos sospechosos fueron detenidos por el atentado, uno nacido en el enclave español de Melilla en Marruecos y el otro un marroquí identificado como Driss Oukbar,



BARCELONA, España.- Escenas dramáticas.

Frustran segundo atentado

BARCELONA.- Horas más tarde de que una furgoneta embistiera a una multitud en la popular avenida Las Ramblas, la policía española anunció que abatió a “cuatro presuntos terroristas” e hirió a otro en una turística localidad española al sur de Barcelona.

“Cuatro presuntos terroristas abatidos y uno más herido” en un “posible atentado terrorista” alrededor de las 02:00 loca-

les (00:00 GMT) en Cambrils, informó la policía regional de Cataluña, sin precisar si estaban relacionados con el atentado acontecido en la segunda ciudad española.

Hubo un “tiroteo” en Cambrils, una turística localidad costera al sur de Barcelona, añadió por su parte un portavoz del gobierno regional de Cataluña, precisando que ningún agente

había sido herido.

Según la corresponsal de la radio Cadena Ser, numerosas calles del municipio estaban cortadas y la gente se confinaba en restaurantes y locales de ocio.

En un vídeo amateur colgado por un usuario en las redes, se pueden escuchar varios disparos en medio de las sirenas de los coches de la policía.

Ver páginas 4 y 5

pero el conductor de la furgoneta sigue huido, dijo Traperó. Ninguno tenía antecedentes, explicó.

Además, la policía vinculó con el atentado una explosión la noche anterior en una vivienda en Alcanar, a unos 200 kilómetros al sur de la capital catalana, que dejó un muerto y siete heridos. “La sospecha es que estaban preparando un artefacto explosi-

vo”, señaló Traperó.

El ataque recordó otros atentados terroristas en Europa con vehículos, como el de Niza el 14 de julio de 2016, cuando un camión conducido por un tunecino se lanzó contra la multitud, matando a 86 personas y dejando más de 400 heridos.

Reapertura del centro

La casa real española condenó en

duros términos el atentado en Twitter: “Son unos asesinos, simplemente unos criminales que nos van a terrorizar. Toda España es Barcelona. Las Ramblas volverán a ser de todos”.

El mundo entero condenó el ataque. Desde deportistas hasta jefes de Estado se solidarizaron con el pueblo y gobierno españoles.

Ver páginas 4 y 5

Armadoras, con México y Canadá en normas de origen

WASHINGTON, EU.- Organizaciones del sector automovilístico de Canadá, México y Estados Unidos están presionando en contra de la intención del gobier-

no del presidente Donald Trump, que quiere que una renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) incluya normas para que haya más partes

estadunidenses en los vehículos.

En conversaciones esta semana en Washington, grupos de automotrices y de fabricantes de partes de los tres países instaron a los negociado-

res a oponerse a reglas de origen más estrictas, dijo Eduardo Solís, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz.

Ver página 6

Arranca destitución de Rigo en la Asamblea

POR LILLIAN REYES RANGEL

Integrantes de la Comisión Especial Jurisdiccional en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), se reunieron para acordar los lineamientos para iniciar el procedimiento de remoción del jefe delegacional en Tláhuac, Rigoberto Salgado Vázquez.

Durante el encuentro se resolvió que la secretaria de Gobierno, Patricia Mercado; el procura-

dor General de Justicia, Edmundo Garrido; el secretario de Seguridad, Hiram Almeida y el contralor Eduardo Rovelo, comparezcan ante dicha comisión con la finalidad de que rindan un informe en torno al caso Tláhuac.

El presidente de la Comisión, Jesús Armando López Campa, consideró que para tener mayor información sobre el caso, era necesario citar a funcionarios.

Ver página 8

CDMX SE TIÑE DE BLANCO



Intensa granizada y lluvia en la Ciudad de México. El Metro sufrió encharcamientos.

Ver página 8



Emilio Lozoya Austin. Mis bienes son legales y legítimos.

No hay pruebas en expediente: Lozoya

POR URBANO BARRERA

El ex director de Pemex, Emilio Lozoya Austin, negó que existan pruebas en su contra sobre presuntos sobornos por parte de la constructora brasileña Odebrecht.

Infirió que los ataques a su persona provienen de “grupos contrarios a la reforma energética”, pero condenó que las diferencias y dichos sin argumentos sean tomados como verdades para lastimar el avance del país.

En conferencia de prensa, acompañado de su abogado Javier Coello, dijo que nunca se ha escondido y hoy da la cara para aclarar que nunca se ha “apartado de los caminos institucionales. A mí nunca me han corrompido”.

Dijo que en el contexto del desánimo social y de casos que involu-

cran a políticos y gobernadores es lógico que su caso alcance revuelo.

Explicó que en la carpeta de investigación que le presentó la Procuraduría General de la República (PGR) no se le hacen imputaciones directas y ni siquiera aparece su nombre.

Lozoya Austin, estableció que nunca se ha reunido con ningún empresario a puerta cerrada para hablar de sobornos y esto es una infamia.

Negó que las cuentas bancarias que se le imputan sean de él y ahora se analiza la posibilidad de contrademandar y exigir la reparación del daño moral a los responsables.

Aseguró que en Brasil no existe ninguna acusación en su contra y tampoco ha sido requerido por ninguna otra autoridad

Ver página 3

Comienza Duarte... ¡huelga de hambre!

POR URBANO BARRERA

El ex gobernador de Veracruz, Javier Duarte de Ochoa, inició ayer una huelga de hambre en el Reclusorio de Norte, en protesta por el juicio que se le sigue por delincuencia organizada y lavado de dinero.

Por medio de una carta que difundió su abogado particular, Duarte expresa: “A partir del día de hoy -jueves 17- comienzo mi ayuno y mi confinamiento. Por voluntad propia he solicitado estar encerrado permanentemente en mi estancia.”

“Esta decisión la tomé con la finalidad de que se detenga la persecución política y la cacería de brujas que existe en mi contra y en contra

de mis excolaboradores”, agregó.

En el texto, el político asegura que vive sin lujos en la prisión y que sus exfuncionarios fueron presionados para declarar en su contra y “crear una cortina de humo que distraiga a la sociedad del desastre de Gobierno que existe actualmente en el Estado de Veracruz”.

En su carta, también pide al Consejo de la Judicatura intervenir para frenar a la jueza Alma Aleida Sosa Jiménez.

Asegura que “Curiosamente es la jueza que ha liberado todas las órdenes de aprehensión y quien actúa bajo las órdenes del dictador que actualmente se ostenta como gobernador”.

Ver página 2

VENTANA



EMPEZAREMOS: NUÑO

Decide Sección 22 de la CNTE no regresar a clases

Página 7

MEADE

Paquete económico 2018, consensuado

Página 7

MANGERA

Va ampliación de L5 del Metrobús con 3 mil mdp

Página 8

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

SIN CAFETE

Isabel Arvide

Página 6